

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A-9-1958

Año V - Número 181 ■ Elda, 13 de Febrero 1960 ■ Precio: 2 pesetas



“Debe dejarse en absoluta libertad a la iniciativa privada” “La crisis coarta las iniciativas del Ayuntamiento”

Siguiendo su pauta de pulsar la opinión de todas las fuerzas vivas eldenses, la Delegación de Prensa y Propaganda de «Elda Exportadora» ha hecho unas preguntas a nuestro alcalde, don Antonio Porta. He aquí el texto de sus declaraciones.

—Cualquier crisis en la industria del calzado repercute extraordinariamente en toda la vida local, notándose un fuerte descenso en el consumo, traducido, entre otras cosas, en una disminución de los ingresos municipales, además de aumentar los problemas de índole social. En el aspecto municipal esta crisis coarta las iniciativas en la ejecución de proyectos que tienden al mejoramiento de nuestra ciudad y que han de sufragarse con aplicación de contribuciones especiales, ya que al conocer el Ayuntamiento la disminución de las posibilidades de los contribu-

yentes han de meditar más para no rebasar la capacidad contributiva de la población.

—¿Puede ser la creación de la Cooperativa de la Industria del Calzado una solución para la crisis?

—Sí; el problema que tenemos planteado es el de nuestra superior capacidad de producción respecto a la demanda del mercado nacional. Ponernos en condiciones de competir y vender en los mercados internacionales será un paso decisivo para la estabilidad de nuestra industria y repercutirá inmediatamente en beneficio de todos.

—¿Qué colaboración puede prestar el Ayuntamiento a la Cooperativa?

—El Ayuntamiento está dispuesto, como siempre, a colaborar prestando todo el apoyo que se le solicite. No obstante, creo que la mejor ayuda es no intervenir ni in-

terferir esta empresa que, por ser de índole económico-comercial, debe dejarse en absoluta libertad a la iniciativa privada. Esto sin perjuicio de la ayuda moral, con la que implícitamente pueden contar. Creo sinceramente que si plasman en realidad las esperanzas que todos tenemos puestas en esta Cooperativa del Calzado se habrá dado un paso firme, decisivo y de incalculables consecuencias para el bienestar y progreso de nuestro pueblo.

Radio Elda amplía y mejora sus programas

A partir del lunes, «La Cabaña del Tío Tom» en versión radiofónica, y próximamente, un curso de Inglés por radio

La mejora experimentada por las emisiones de Radio Elda ha podido ser constatada por todos los radioyentes eldenses, que han visto con la natural complacencia este superarse de día en día de nuestra emisora local, hasta llegar a la magnífica altura técnica conseguida hoy día. La inauguración del nuevo transmisor instalado se celebró el pasado sábado mediante una emisión especial a las cinco de la tarde, en la que intervinieron nuestras primeras autoridades, dándose lugar a un animado coloquio sobre algunos de los problemas que afectan a nuestra ciudad, coloquio que fue seguido con vivísimo interés por los radioescuchas.

No podían quedar los programas al margen de esta ininterrumpida evolución, y efectivamente, y como puede verse por el programa horario

que publicamos en otro lugar de este número, desde esta misma semana su duración es ampliada, emitiéndose de 12 a 4:30 en emisión de sobremesa, y de 7 a 11:30 en la de la noche. Se radiará todos los días un capítulo de alguna novela, y ha sido escogida para inaugurar la serie la interesantísima obra de la autora norteamericana Harriet Beecher Stowe «La cabaña del tío Tom», que según algunos comentaristas precipitó el estallido de la Guerra de Secesión estadounidense, novela que comenzará a radiarse el lunes.

Y para próximamente y atendiendo la solicitud de muchos socios de la emisora, se está gestionando la transmisión de un curso de inglés por radio, cuyo comienzo se anunciará con la suficiente antelación.

(Continúa en CUARTA pág.)

HUMOR DEPORTIVO

POR AMAT

Día de los enamorados

—¿Qué te parece el regalo?
—¡Si fuese verdad, te perdona todo lo pasado!

Toma de posesión

En atento Saluda, nos comunica haber tomado posesión de su cargo el director de la Sucursal de Elda de la Caja de Ahorros de Novelda, don José Segura Pellín, a quien deseamos muchos éxitos en su gestión y agradecemos la deferencia.

Serenidad, señores: ¡Que aún vivimos!

Con esto de la crisis, se hace precisa la advertencia. Crisis, crisis, crisis... Vayan leyendo la dichosa palabreja y comprobarán que, no ya su sentido, sino su propia fonética, la formación incluso de las letras que la componen, resulta antipática y odiosa. Crisis, crisis, crisis... ¡Vaya, vaya!

Lo peor de todo, es que con la tal palabra, parece haberse nos metido el muerto dentro del cuerpo y andamos por ahí, citándola y menándola como si ya esto fuera el fin y nuestro Elda fuese a convertirse en un cementerio de fábricas o en un escombrero de zapatos. Y a exagerar no vale. No desorbitemos la cosa, no la dramaticemos tanto a costa de una crisis más o menos, por que ya hemos pasado muchas y aún vivimos. Y para ser ciertos y justos, podríamos vivir mejor con tal de que esos diez mil nuevos eldenses —¡bienvenidos!— que empezaron a llegar hace años desde los caminos pobres y hambrientos, se hubieran quedado en sus pueblos. Y conste que mis simpatías es-

tán por ellos. Veían a engrandecer nuestro pueblo y algo más grande sí que lo hicieron. Unos pusieron diez, veinte o cien pequeñas labricas. Otros cogieron el tirapés, otros la cuchilla, otros la máquina o la broca. Y ahora aquí estamos, ellos y nosotros que ya estábamos. Pero con un pueblo más grande, aunque haya crisis.

¿Y qué? Pues nada, hombre. Un poco más apretados, pero nada de morir, ni de enterrarse, ni de desaparecer del mapa. Si, ya se la pregunta: ¿Cuántos quedarán? Ahí duele, amigo. Y eso ya va para los diez mil que vieron y los veintitantos mil que ya estábamos. Quedarán los que valgan. Los que no se hayan dormido. Los que sepan trabajar. Y esto no va sólo para los de la silla y el tirapés, sino para, y precisamente, los otros. Los de la cuenta corriente, los del chalicó o el coche. Es a estos, principalmente, a quienes de saña la crisis. Es a su entusiasmo, a su técnica, a su entretimiento vigilante, a su experiencia de empresarios, a quien

(Continúa en CUARTA pág.)



EDICTO

DON ANTONIO PORTA VERA, ALCALDE PRESIDENTE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que ignorándose el paradero de los mozos que a continuación se citan y hallándose comprendidos para el alistamiento para el reemplazo del Ejército del año actual y no habiendo podido ser notificados personalmente, se advierte a los mismos, a sus padres, tutores, parientes, amos o personas de quienes dependan, cuyos nombres actuales, domicilios y residencias también se desconocen, que por el presente edicto se les cita para que comparezcan en esta Casa Consistorial, por sí o por medio de representante, ante el Excmo. Ayuntamiento, en los actos de cierre del alistamiento y clasificación y declaración de soldados que tendrán lugar, respectivamente, los días 14 y 21 del corriente mes de febrero y horas de las nueve de la mañana, para que puedan aducir cuantas reclamaciones o excepciones estimen pertinentes, quedando, para el caso de que no comparezcan, apercibidos con la declaración de PROFUGOS y demás responsabilidades legales a que hubiere lugar.

MOZOS

Aragó González, Joaquín, hijo de Joaquín y de Gloria; Bañón Hernández, Melquiades, de Melquiades y Flora; Beltrán Bernabeu, Luis-Antonio, de Antonio y Julia; Calado Vicedo, Estanislao, de Estanislao y Nieves; Cortés Moján, Manuel, de Francisco y Teresa; Giménez Ibáñez, Loreto, de José y Ana; Gras Montero, Luis, de Luis y Luisa; Mira Navarro, Angel, de Antonio y Francisca; Miranda Yáñez, Manuel, de Manuel y Remedios; Monzó Villaplana, Rogelio, de Rogelio y Carmen; Navarro Ruiz, José, de Juan de Dios y Elia; Orgilés Palao, Vicente, de Vicente y Soledad; Payá Rocamora, Jesús, de José y Carmen; Peñataro Rico, Emilio, de Emilio y Vicenta; Ramírez García, Francisco, de Francisco y Ana; Rico Mira, Roberto, de Vicente y Natividad; Romero Tormo, Pascual e Isabel; Rull Moratalla, Arsenio, de Francisco y

DEMOGRAFÍA

Movimiento demográfico correspondiente a la quincena anterior:

NACIMIENTOS:

Sábado 30 enero.—José Francisco, hijo de José Gómez Marhuenda y María Salud Jover Sarrió; Ana María, hija de Emilio Arráez García y Rosario Navarta España.

Domingo 31.—Daniel, hijo de Daniel Lledó Sabater y María Ruiz Payá; Adela, hija de Roberto Juan García y Nuria Navarro Digón; Francisco, hijo de Manuel Ruiz Díaz y Anita Abad Gallego; Rosa María, hija de Manuel Gómez Navarro y Luisa Rico Payá.

Lunes 1 febrero.—Francisco José, hijo de Francisco Suau Virgili y María Antonia Rull Giralt; Salud, hija de Francisco Muñoz Vaca y Asunción Martínez Poveda.

Miércoles 3.—María Consuelo, hija de Roque Cerdá Gracia y Consuelo Guardiola Cerdá; María Berta, hija de Pedro Civera Navarro y Berta Coloma Sánchez.

Sábado 6.—Antonio, hijo de Antonio Pastor Martínez y de Isabel Picó Tortosa.

MATRIMONIOS

Miércoles 20 de enero.—Luis Neida Abengoza Marchante con Palmira Bañón Sánchez (Santa Ana).

Viernes 22.—Miguel González Lázaro con Salud González Navarro (Santa Ana).

Lunes 25.—Vicente Rico Calvo con Antonia Soriano Molina (Santa Ana).

Adela; Sala Rico, Joaquín, de Joaquín y Amparo; Segura Granero, Tomás, de Tomás y María; Sogorb Gómez, Francisco, de Francisco y María; Verdú Poveda, Vicente, de Vicente y Remedios; Verdú Rico, Tomás, de Antonio y María, y Yor González, Francisco, de Jesús y Josefa. Elda, 8 de febrero de 1960.

EL ALCALDE,

Domingo 31.—Juan José Fuentes Antón con Carmen Marco González (Inmaculada).

DEFUNCIONES

Miércoles 3 febrero.—Remedio Romero Albert, de 59 años de edad; Ana María García Carpio, de 2 meses.

Jueves 4.—José García Lorenzo, de 79.

Sábado 6.—Manuela Patiño Lucero, de 68.

Domingo 7.—Cayetana Soriano Marcos, de 70; Manuel Crispo Arenas, de 71.

Lunes 8.—Emiliano Bellet Galiano, de 56.

RESUMEN

Nacimientos	11
Matrimonios	4
Defunciones	7

Delegación Comarcal de Sindicatos

Para conocimiento de todos los industriales de esta localidad, se transcribe oficio del Inspector Jefe de la Delegación Provincial de Trabajo, que dice lo siguiente:

«Habiéndose editado por la Delegación de Trabajo el cuadro horario y el calendario laboral para el año 1960, publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de 7 de diciembre ppdo., declarado obligatorio para todas las empresas de esta capital y provincia y teniendo conocimiento de que la mayor parte de las empresas de esa localidad no se han provisto de dichos documentos que deben ser expuestos en los centros de trabajo para conocimiento del personal empleado, le ruego lo comunique a las empresas afectadas, ya que, en las visitas que por los señores inspectores se efectúen a partir de 1 de marzo, se sancionará a las que incumplan lo ordenado.»

Biblioteca Pública Municipal

AVISO IMPORTANTE

Se ruega a todos aquellos socios de este Centro que tienen en su poder libros de esta Biblioteca sacados en préstamo, que cualquiera que sea la fecha en que se hayan sacado éstos, los devuelvan dentro del plazo entre el 7 y el 20 de febrero corriente, de 7:30 a 9:30 de la noche, por haber de proceder a revisión e inventario de los fondos. Todos los libros que se devuelvan en este plazo estarán exentos totalmente de recargos o multa por demora.

La Junta Rectora de esta Biblioteca agradece anticipadamente a todos los afiliados su colaboración para la mejor organización y funcionamiento de la Biblioteca.

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7. 8:30 (de comunión general para la Congregación de Hijas de María), 10. 11 (de catequesis), 12:30 v 6 de la tarde.

Días laborables, a las 7. 8:30 v 9:15.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8. 9:30. 11 (de catequesis) v 1 de la tarde.

Días laborables, a las 8 de la mañana v 8 de la noche.

EJERCICIO DE LOS DOMINGOS DE SAN JOSE

En la parroquia de Santa Ana se celebra a continuación de la misa de las 6 de la tarde, con exposición de S. D. M. v ejercicio propio.

En la Inmaculada, a las 5:30 de la tarde, con exposición menor del Santísimo Sacramento.

GUIA LITURGICA PARA MAÑANA

Domingo de Septuagésima. Misa propia. Segunda oración de San Valentín. Prefacio de la Santísima Trinidad. No se dice Gloria ni Credo.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 5	973
Sábado, 6	323
Lunes, 8	819
Martes, 9	989
Miércoles, 10	114
Jueves, 11	504

Farmacia de Guardia

Del próximo lunes al domingo

Ldo. Don Pedro Payá Santos

Aranda, 19 Teléf. 217

Comerciantes Industriales

Antes de hacer su declaración de RENTA, consulten a

Asesoría ESTEVAN

Teléfono 563

Interesa habitación para taller

Preferencia en el cuadrado comprendido por las calles Fal Conde, Moscardó, Donoso Cortés, Gran Avenida.

Apuntes de la Ciudad

DIA DE LOS ENAMORADOS.—Mañana es San Valentín, y el «Día de los enamorados» se nos ha metido de rondón en nuestras costumbres, traído de la mano de los avispados comerciantes nacionales que han trasplantado a nuestra patria esta sentimental y romántica tradición anglosajona. Cualquiera que sea su origen, lo cierto es que para aquellos que están dominados por la dulce tiranía de Eros es un día en el que se ofrecen las más tiernas expresiones —prácticas y sólidas— del cariño que se siente, recogiendo en cambio el gozoso agradecimiento de la otra parte «actuante». Bienvenido sea San Valentín y que los novios eldenses, los que aspiran a serlo y hallan un buen aliado en el santo, y los que ya hacen años pasaron por la vicaría sin que hayan menguado los dulces lazos de amor que unió sus vidas, lo celebren como merece.

FRIO Y AGUA.—Como ya esperábamos, un frío crudo se nos metió de rondón en casa, retrotrayéndonos a los tiempos de la última nevada. Afortunadamente, según los informes meteorológicos, ésta va a ser la última coletada del invierno, que en cuanto se pasen los fríos éstos se retirará en retirada. Efectivamente, la Candelaria «ha plorato» (con algún retraso, sí, pero que todavía vale para eso de «l'hivern está icra») Esperemos, pues, que estas aguas que nos han remojado a mitad de semana sean el clarín que haga ocultarse al frío en su refugio polar hasta finales de este año.

LIBROS POR KILOS. Mejor diríamos novelas «infraliterarias», pues a esta especie pertenecen los volúmenes que se amontonan como las patatas en un puestecillo que se sitúa, los martes, día de mercado, en el de Abastos de la ciudad. A peseta, a dos o a tres, a los precios que se quiera, se puede comprar una novelita para pasar el rato. Es una lástima verdaderamente que la «infraliteratura» ésta, cursi y tonta por un costado y brutal y salvaje por otro, tenga tantas posibilidades de introducción entre nuestra masa de ciudadanos, contribuyendo así al embrutecimiento intelectual de sus lectores. Pero mientras las buenas ediciones estén tan en las nubes por sus precios, nos parece que la cosa no tiene remedio.

EL ENTUBADO DE LAS AGUAS.—El superávit conseguido por el Municipio elden

se a fuerza de economías y sacrificios, que asciende a tres millones y medio de pesetas, se va a invertir totalmente en comenzar las obras del entubado de las aguas de Salinas, problema que es la pesadilla del municipio. Recordamos una vez más con este motivo que no es conveniente la utilización del agua del suministro público para usos de cocina sino solamente para limpieza y trabajos domésticos, hasta que la conducción por la cual llega a los depósitos eldenses no esté totalmente cubierta y preservada de contaminaciones y materias extrañas.

UN PROBLEMA VERANIEGO RESUELTO EN INVIERNO.—El problema de todos los veranos, del que ya nos hemos ocupado muchas veces, es el de la falta de una piscina pública en la ciudad para mitigar los ardores estivales y para que la juventud eldense se ejercite en las artes natatorias que tan útiles les pueden ser en trances imprevistos, además de para la simple práctica de este completísimo deporte. Más adelante daremos más detalles de ello, pero adelantamos ahora que la dinámica sociedad «Centro Excursionista Eldense», donde se agrupa lo mejor de nuestra juventud, ha arrendado el «Lido» para colocarlo en situación de rendir su servicio en las mejores condiciones sanitarias y deportivas. Tienen en proyecto establecer un servicio de abonos con los cuales resultará muy económica la utilización de esta piscina. Una buena noticia para los eldenses, aunque ahora, con estos fríos, nos parece a extemporánea y nos hace titilar todavía más.

RADIO ELDA A LA MAYORIA DE EDAD.—En su segunda etapa, la emisora diocesana Radio Elda ha superado las esperanzas de los eldenses que ven con satisfacción que tanto por la calidad de sus voces como por sus programas, potencia, duración, etc., puede compararse con cualquiera de las emisoras que están muchos años en funcionamiento, y a las cuales ha estado subordinada nuestra ciudad hasta que por fin ha podido adquirir su voz propia. Enhorabuena a Radio Elda y a seguir luchando, que nosotros sabemos las dificultades con que se tropieza para sostener estas empresas en que cada día, cada semana, hay que empezar de nuevo—ARGOS

Actos en honor de S. Juan Bosco

Con motivo de la festividad de San Juan Bosco, bajo cuyo patronazgo se halla el Taller Escuela Sindical de Formación Profesional del Calzado, el Patronato y claustro de profesores de dicho centro celebró diversos actos que se iniciaron a las diez y media de la mañana con una misa de comunión general en la Iglesia parroquial de Santa Ana. Fue oficiada por el Rvdo. don Miguel Sánchez García, profesor de Religión del Taller-Escuela y pronunció un aleccionador panegírico del Santo, el reverendo don David Pérez Ferrándiz. Ocuparon la presidencia el alcalde de la ciudad y miembro de honor del Patronato, don Antonio Porta, delegado comarcal de Sindicato y director del Taller-Escuela, don José María Navarro Parra; teniente jefe de Línea de la Guardia Civil, don José Roselló; primer teniente

de alcalde don Pedro Gras, varios concejales, miembros del Patronato y claustro de profesores. Numeroso alumnos y antiguos alumnos, llenaban las amplias naves del templo parroquial.

A las doce, el equipo de fútbol del Centro se enfrentó con el Club Deportivo Santa Gema, disputándose un interesante encuentro que terminó con empate a un tanto. A las cuatro de la tarde y en la sala Rex se celebró una sesión gratuita de cine y a la salida de la misma le fue ofrecido al alumnado un variado convite amenizado por la actuación de un conjunto musical que interpretó un ameno programa. Durante el acto reinó el mayor entusiasmo y camaradería y al final fue distribuida una monumental tarta, con lo que terminaron estos animados actos en honor de San Juan Bosco, patrono del Taller Escuela.

GUIA DEL VIAJERO

Viajes por carretera

Líneas de Villena, Novelda y Alicante «La Noveldense», calle Gral. Varela, esquina a Quijeto de Llano. (Todos los días, excepto domingos).

SALIDAS

Para Novelda y Alicante, 8'55, 15, 18'35. Para Villena, 8'30, 18.

LLEGADAS

De Novelda y Alicante, 8'20, 14'15, 18. De Villena, 8'15, 18.

Línea de Castalla «La Castellense», Calle Gral. Aranda esquina Varela. (Servicio diario excepto domingos).

Salida, 16. Llegada, 9'20.

Línea de Monóvar y Pinosa Empresa Torregrosa, Avenida Chapi, esquina García Valiño.

Salidas: 10, 12'45, 15'30, 18'15, 19'45. Llegadas, 8'45, 12'15, 15'15, 16'30 y 9'15.

(Servicio Monóvar. Los horarios subrayados combinan

con Pinosa). Diario CHACO (Quijeto de Llano, esquina Martínez Anido).

Llegada de Alicante y salida para Madrid, 14'50.

Llegada de Madrid y salida para Alicante, 21.

(Hay que abonar el billete desde Alicante y Almansa, respectivamente).

Línea de Petrel:

La Noveldense: Salida, 14'15. Llegada, 8'30.

Sin parada fija. Cualquier punto de las calles Legionario y General Aranda. Horas aproximadas.

Paso hacia Petrel (procedentes de la Estación de f. c.) 6'45, 9'45, 11'30, 14'45, 17'30, 20'15 y 24.

Llegadas de Petrel, de paso para la Estación de f. c. 6, 9, 10'45, 14, 16'45, 19'30, 23'15.

“El Club del Reloj”

tiene establecidos precios de competencia para ventas al contado

Plaza M. R. N. S., 13

ELDA

Serenidad, señores...

(Viene de la PRIMERA pág.)
Desafiarla. Y por ello, si algún cliente me ha hecho perder el día y tras de extender le trescientas muestras no me ha comprado un solo par, he hecho igual, igual, que todos los que salimos a pregonar con orgullo a nuestro pueblo: Le he dado la mano, y con mi más cordial sonrisa, le he dicho: «Muchas gracias por atenderme».

JUAN ELDENSE

Un poco de serenidad, por tanto, señores, que aún vivimos. Pensemos mejor en la dichosa crisis y más, mucho más, en las soluciones. Porque las hay. Y no pocas. Una crisis cien veces aguda en Elda, es preferible a una cien veces benigna en un Bonete o en el Villar de Chinchilla. Porque allí, no hay más solución que seguir cavando. Aquí, está la de pasar con paciencia, pero tenso el trabajo y la idea, la estabilización —que final tendrá y no tardio— hasta la de hacer mejores zapatos y que nadie compita con ellos (pues tan to veníamos degenerando que ya se nos comparaba a los «alpargateros» o «zaragozanos»). ¿No han de haber soluciones? Ahora, eso sí, amigo: Desconfía de quien busque ésta o aquella solución, para él solo, para su sola economía. Ese se equivoca. Porque esta crisis no es como otras. Aquí, o nos salvamos todos, o se salva Elda, su prestigio, su nombre, su estilo, su capacidad de crear y de trabajar, o no se salvan ni las ratas. O solamente éstas se hundien. Aquí no hay vuelta de hoja. Si el mundo entero, todas las naciones, sus economías, buscan su sostén, su equilibrio, su mayor bienestar aunando esfuerzos y uniendo posibilidades, sería de insensatos buscar en Elda la solución por mil caminos y cada cual por un camino. Sería preferible, en tal caso, irnos a pasar benignamente esta crisis a Bonete y si hubiéramos de cavar, cavariamos locos, que es lo que puede ocurrirnos si seguimos con esta crisis y este miedo.

Si querarlo, también yo, que empecé este artículo pretendiendo burlarme de las dramatizaciones, acabo casi en ellas. Y es que esto se con tagia. Así que termino. Y para que algún lector malicioso, se tranquilice y disipe sus dudas acerca de si mi bolsillo estará exento de la «gripe estabilizadora», le confesaré que está afectado también. No poseo rentas ni aun limitadas, a no ser las que me proporciona mi oficio de romper trenes. Soy un simple viajante. Pero convencido de que a la crisis hay que

desafiarla. Y por ello, si algún cliente me ha hecho perder el día y tras de extender le trescientas muestras no me ha comprado un solo par, he hecho igual, igual, que todos los que salimos a pregonar con orgullo a nuestro pueblo: Le he dado la mano, y con mi más cordial sonrisa, le he dicho: «Muchas gracias por atenderme».

Cine Club Elda

Nos presentó el pasado jueves la extraordinaria película, ya conocida en nuestra ciudad, GIGANTE, título nunca mejor puesto, ya que al gran mensaje de este gran film se han unido una dirección perfecta y una interpretación como cabe esperar de artistas como Elizabeth Taylor, Rock Hudson y el malogrado James Dean. El coloquio final estuvo muy animado, pues la película posee motivos para ello.

El jueves de la próxima semana, día 18, será presentada la película inglesa «El quinteto de la muerte», que llamó poderosamente la atención de la crítica. Se trata de una película cómica, de fino humor, una película que según palabras de su director, Alexander Mackendrick no fue comprendida en su momento, que sólo una minoría puede apreciar su mérito. Para él, ésta y «El hombre vestido de blanco», han sido sus mejores creaciones.

Una película, pues, de verdadero cine club, que puede suscitar muchos e interesantes comentarios en el coloquio.

Necrológica

En la ciudad de Andújar (Jaén), donde residía últimamente, falleció el día 2 de los corrientes don Francisco Tri gueros Engelman, que durante años fue vecino de nuestra ciudad, donde fundó y dirigió una academia de enseñanza primaria y mercantil, que llevaba su nombre.

El finado, que ocupaba actualmente en Andújar los cargos de Delegado del Ministerio de Información y Turismo y Cronista Oficial de la ciudad, era bien conocido en Elda, de donde marchó hace años, dejando un buen círculo de amistades que todavía le recuerdan con afecto.

Testimoniamos nuestro más sentido pésame a todos sus familiares, y en particular, a la esposa de nuestro buen amigo Luis Blasco Salcedo, hija del finado.

Aquí, Radio Elda

(Viene de la PRIMERA pág.)

No puede ser, pues, más halagüeño el panorama que nos ofrece nuestra emisora, por lo que felicita-

mos a su equipo director y nos felicitamos nosotros mismos de tenerlos en el seno de nuestra ciudad, para bien de Elda.

Programa para la semana entrante

TODOS LOS DIAS

Emisión de Sobremesa
12. Apertura. Santoral. Buenos días con música. 12'15. Antena femenina. Un programa para el hogar. 12'35. Club del oyente. 13. Invitación a la reflexión. Música para el aperitivo. 13'30. Boletín informativo. 13'40. Club del oyente (2.º programa). 14. Cartelera. 14'30. Radio Nacional de España. 14'45. El disco nuevo. Música para la sobremesa. Cartelera. 15'30. «La cabaña del tío Tom», en versión radiofónica. 16'30. Cierre de la emisión.

Emisión de la Noche.—19. Apertura. Santo Rosario. 19'25. Atardecer musical. 20. Club del oyente. Cartelera. Música variada. 21. Hemos leído para usted. 21'30. Programa especial. 22. Radio Nacional de España. 22'15. Bo-

letín informativo. Cupón pro-ciegos. Comentarios y crónicas. 22'30. El disco nuevo. 22'35. Ritmos, música diversa. zarzuelas, teatro, música selecta. 23'30. Lectura de programas y cierre de la emisión.

Programas semanales además del diario reseñado.

SABADO día 13.—14. Humor y Deporte. 21'30. Elda de portiva. 21'35. Lluvia de estrellas.

DOMINGO 14.—A las 13'40. Programa especial con motivo del Día de los Enamorados. 14'05. El Evangelio del día. 15. ¿Qué quiere Vd. saber?. 20'30. Resultados de los partidos de Liga. 22'15. Noti cuario deportivo.

LUNES 15.—15'30. Aquí Washington. 20'30. Desde la Quinta Avenida. 21'30. «Sésamo», un programa del momento cultural. 22'35. Radiación de una zarzuela completa, cuyo título se anunciará oportunamente.

MARTES, 16.—15'30. «Gente en acción» (biografías breves de personajes célebres). 20'30. «España social», en conexión con Radio Nacional. 21'30. Excursión musical.

MIÉRCOLES, 17.—13'05. España de cabo a rabo. 20'30. Desde la Quinta Avenida. 21'30. Los pobres lo merecen todo.

JUEVES, 18.—15. Los niños también cuentan (programa infantil). 21'30. Antena film (la semana cinematográfica española en su receptor).

VIERNES 19.—15'30. Gente en acción. 21'30. Hoy visitamos Galicia.

El desgraciado suceso DEL LUNES

El lunes pasado, a primera hora de la mañana, nos llegó el rumor de que el conocido comerciante de curtidos de esta localidad, don Emiliano Bellot Gallano, de 56 años de edad, había puesto fin a su vida. Fue un sobrino del fallecido el que lo anunció, al abrir el almacén donde tenía establecido su negocio en la calle Lamberto Amat número 22.

El funesto desenlace al que ha llegado el señor Bellot parece haber sido originado por circunstancias de índole económica, a cuya decisión debió llevarle un arrebatado o trastorno mental transitorio.

El entierro constituyó una nutrida manifestación de duelo demostrativa de las muchas simpatías de que el finado gozaba en nuestra población. Nos sumamos al dolor de la familia en este momento tan triste, lamentando sinceramente la pérdida de este laborioso hombre de negocios eldense.

Curiosidades

Aunque al lector pueda sorprenderle, lo cierto es que en Nueva York hay nada menos que ocho calles que se llaman Madrid. Y en Australia, en ciertas partes del continente, existe la costumbre de bautizar las calles con nombres químicos y minerales. Así, se pueden encontrar fácilmente calles con los nombres de Plata, Cobalto, Yodo, Bromuro, Sulfito, etc. por ejemplo.

CINE

Con la muerte en los talones

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Alfred Hitchcock.
Intérpretes: Cary Grant, Eva Marie Saint, James Mason.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Al ser tomado por agente del servicio secreto, un pacífico ciudadano se convierte, en pocas horas, en fugitivo de la policía y del servicio de espionaje, teniendo que recurrir a su astucia para sobrevivir. Desde las primeras se coloca al espectador en un clima de ansiedad, llevándole de una sorpresa a otra, sin poder presuponer el desenlace de cada secuencia. Hábilmente dirigida, todas sus partes son de gran realismo y naturalidad. Interpretación magnífica. Movimiento de cámara y sonido perfectamente ajustados. Colorido de gran calidad. Expertísima dirección, llena de matices de gran calidad, a cargo del maestro del «suspense» Hitchcock.

Diego Corrientes

Nacionalidad: Española.

Director: Antonio Isasi Isasmendi.

Intérpretes: Marisa de Leza, Eulalia del Pino, José Suárez.

Censura del Estado: Apta para todos los públicos.

Cerca de Sierra Nevada, el despotismo y las injusticias de un conde, hacen que unos cuantos hombres se unan y capitaneados por Diego Corrientes, se refugien en lo más abrupto de la montaña, haciendo desde allí incursiones para conseguir a su manera imponer la justicia. Tema sugestivo, que se apoya en la vida del famoso bandolero, presentando al personaje como un héroe de leyenda. La fotografía es aceptable, así como el colorido. La película tiene el aliciente del género de aventuras, en un bello marco lleno de colorido.

Se precisa joven especializado en

AJUSTES Y ESCALADO DE PATRONES

Razón: Francisco Alonso, 20-1.º

CARTELERERA

COLISEO ESPAÑA

Sábado, domingo y lunes

Gran programa doble

Diego Corrientes

por José Suárez

Más allá de Mombasa

por Cornel Wilde

(Tolerado menores)

IDEAL CINEMA

Sábado, domingo y lunes

Fantástico estreno en technicolor y vistavisión

Con la muerte en los talones

por Cary Grant

Complementos

(Autorizado mayores)

CINEMA CERVANTES

Sábado, domingo y lunes

Dos magníficas películas

Cinco pistolas

por John Luntz

El Club del crimen

por Eddie Constantine

(Autorizado mayores)

SALA REX

Hoy, la co'osal producción con honores de estreno

Gigante

en Warnercolor

Noticario NO-DO

Complementos

(Tolerado menores)

Teatro-Cinema Cantó

Hoy, estreno de la divertidísima película del Oeste

El conquistador de Texas

Complementos

(Tolerado menores)

Jueves próximo:

El salario de la violencia

TEATRO CASTELAR

Sábado, domingo y lunes

Maravilloso estreno technicolor

Vacaciones sin novia

por Tony Curtis y Janet Leigh

Complementos

(Autorizado mayores)

Vacaciones sin novia

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Blake Edwards.

Intérpretes: Tony Curtis, Janet Leigh, Linda Cristal.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Para acabar con el estado de depresión e indisciplina de los soldados de una guarnición norteamericana en el Artico, el Pentágono decide después de consultar a los psicólogos del Ejército, conceder unos días de vacaciones a uno de los soldados elegido por sorteo para que,

compenetrados todos con él, se calme y eleve el estado moral de la tropa. El agraciado pide pasar sus vacaciones en París con una célebre artista argentina de cine que está entonces de moda. Y de aquí arranca la serie de incidencias de tipo cómico que van esmaltando el desarrollo de la película, de tono alegre y superficial, con sus ligeros ribetes de sátira de las costumbres y del Ejército norteamericano. Realización e interpretación adecuadas a su estilo servidas por una buena fotografía en color.

Universal Médico Quirúrgica, S. A.

Delegación de Elda

Le ofrece el más completo cuadro de especialidades médicas al servicio de su salud

Administrador: **Pedro Maestre**

San Roque, 56

ELDA

SEGUNDA RELACION

de donantes
pro-ayuda a Fontilles

De aquellas personas que han sido agraciadas en el sorteo de la lotería del Niño se han continuado recibiendo los siguientes donativos: Gabriel Bustos, 25 pesetas; con 10 pesetas, los siguientes: Ester Martínez, Francisco Gandía, Rosa y Carmen, Roberto Pérez y Ramón Navarro; con 5 pesetas cada uno, Antonio Giner, Daniel Orgilés, Angeles Angulo, F. R. L., Luis García, Eulogio Fernández, Ireneo Juan Esteve, Consuelo Collado, María Victoria, Encarnación Sirvent Francisco Bellot, Emilio Giménez, Luis, Patrocinio Amorós, Pilar de González, Emiliano Casañez, Indalecio Deltell, María Brufal, Isabelita Artillo, Acacín Esteve, Gloria Domenech, Juanitín Andreu, Paquita Amorós, Petra Esteve Amparo Rico, Vicente Esteve, Caridad Esparci, Dolores Rico, José Rico, Carmen López, Milagros Pérez, Antonio Martí, Gerardo, José Herrero, Luis Pons Gabriel Rico, Julio Navarro, Antonio Aragón, Amparo Rico, Concha Rodríguez, Francisco Soriano, Antonio Ruesca, Conchita Ros, 5 amigos, Josefa Rodríguez, José Requena, Gertrudis, Isabel, Encarna, Paquita, Manuel López, Pascual Azorín, un donante, Mari Rosa La Iga, Antonia Navarro, Delfina Gil, una señora de la estación de Monóvar, Verdú, Chiquillo, Emilio, Pura, Angeles García, José Navarro Toral, cuatro hermanas Bellot un cartero. Con 2 pesetas, Carmen, Juana y Rosa y Josefa González. Importa la relación publicada anteriormente en VALLE DE ELDA, 2.263 pesetas. Suma total y sigue, 2.674 pesetas.

Estas cantidades, más las que se continúan recibiendo para el mismo fin como premio de la lotería, y que seguirán publicando, son destinadas a la adquisición de ropas, mantas y sábanas especialmente para el servicio del Sanatorio.

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado) sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etcétera.

Pasaremos consulta en Elda el día 18 de febrero, de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina-Queipo de Llano, 30 (c. c. s. nú. mero 1587-1).

De Moros y Cristianos

Ha sido motivo de satisfacción para la Junta Central de Comparsas en la celebración de su tradicional baile, en honor de abanderadas y capitanes, el observar en él la asistencia de gran número de comparsistas que colaboraron en todo momento para que el festival transcurriera dentro del espíritu de camaradería y buen humor que caracteriza a esta Fiesta.

Agradecemos su presencia y también la de aquellos simpáticos que nos acompañaron en su realización.

Esta colaboración inicial nos hace suponer que renace con anticipación a otros años el deseo de celebrar las fiestas de mayo, rectificando errores y ofreciendo mayores facilidades para que su realización llegue a colmar el deseo de todos; pero este chispazo de buena voluntad y disposición no sólo ha de seguir manteniéndose, sino que a la vez ha de ser aprovechado por quienes tienen a su cargo la responsabilidad de cada comparsa, para prepararse y organizarse, con el fin de que en el último momento no haya que improvisarlo todo a riesgo de entorpecimientos y dificultades.

Existe el propósito, de que

a este acto de confraternización sigan otros que permitan intensificar nuestro amor por la fiesta. De ello, os impondremos con oportunidad, contando por anticipado con vuestra colaboración y ayuda. Por nuestra parte, tenemos la seguridad de que haremos cuanto sea posible para corresponder a la confianza con que nos honráis, para que al fin podamos brindar a nuestra ciudad y a San Antón, unos festejos que vuelvan a ser su admiración.

En el transcurso de este intervalo a laborar todos con interés, dispuestos a demostrar que el temor que llegó a ser eco en nuestra ciudad del decaimiento de nuestra fiesta, fue una pesadilla irrealizable.

La Junta Central de Comparsas.

Sobre el servicio de energía eléctrica

Que los encargados y obreros de Riegos de Levante se desviven y esfuerzan por dar el servicio eléctrico en las más óptimas condiciones lo damos por sabido y demostrado y no podemos tener sino elogios y reconocimiento para su denodada labor cuando las inclemencias del tiempo, en forma de tormentas, nevadas, vendavales, etc., interrumpen el suministro normal, que es lo más rápidamente posible restablecido.

Pero hemos de recoger — y transmitir a quien corresponde — la queja que nos ha sido formulada, creemos que con toda razón. Se refiere a los extemporáneos y prolongados cortes de luz que se efectúan algunos días, bastante a menudo los domingos por la mañana, en unos u otros sectores de la ciudad, que quedan privados del servicio de hornillos, planchas, máquinas de afeitar, receptores de radio, lavadoras, luz donde no llegue la del día, etcétera.

Y no sólo las necesidades puramente domésticas, sino también las de ciertas industrias, como son cafeterías, peluquerías de señoras, y algunas otras, que ven sus actividades gravemente perturbadas o suprimidas por completo, con los perjuicios consiguientes.

Creemos que las personas de quienes depende el servicio tan de primera necesidad en la vida eldense harán cuanto en su mano esté para acabar con estas molestias y perjudiciales anomalías. Pero también sería una atención muy de agradecer, que se avisara a los usuarios con la suficiente



(Colaboración espontánea de nuestros lectores)

Día de Reyes

Mis pequeños hijitos, de dos y tres años, tenían deseos de que llegara el día de Reyes para ver lo que les ponían y, como son tan buenos, no les faltaron juguetes y golosinas. Al despertar me dan el besito de buenos días y enseguida quieren ver las cositas que los Reyes les habían puesto. Al verlas rebotan de alegría, hay que vestirlos a la fuerza y ya vestidos juegan y se divierten muy contentos, mientras yo sigo con mis trabajos. Mis niños me enseñan los castillos que forman, ponen las cosas aquí y allá, lo descomponen para volverlo a arreglar una, dos, tres veces, disfrutan mucho. Por sus ojos brilla la alegría y por la boca a borbotones se derrama la inocencia y candor de sus corazones. Si voy a algún sitio van corriendo a cogermé. Y yo, llena de gozo por tener tan cerca, tanto de día como de noche, a mis angelitos. Aunque pequeños me hacen una compañía muy grande.

Así va pasando el día y llega el anochecer. Hago preparativos para acostarlos, les cuento cosas, les enseño oraciones; juegetean. Piden el besito de buenas noches y se van quedando dormidos. Abren los ojos: «mamá, otro besito» y lo vuelven a hacer varias veces hasta que se apodera de ellos el dulce sueño que velan los serafines.

«Porque es la inocencia (dormida) flor pura que al caminar por el desierto de la vida es fácil de marchitar...»

Me quedo un rato contem-

plándoles. ¡Oh, cuadro encantador!

Uno más blanco y rubito, el otro más moreno y sonrosado; les veo tan hermosos como tiernos capullos que florecen y se entreabren, como un jazmín y un clavel, como la azucena y la rosa; les veo tan buenos y dulces que me parecen caramelos y bizcochos; les veo tan bellos que me parecen ángeles y en este conjunto que contemplo en la sencilla camita me parece ver un canasto de flores de ricos perfumes, una bandeja de pastales de grato sabor y una pareja de ángeles deslumbrantes que nos ha dado Dios para contemplar la felicidad de la casa y ser la ilusión de los padres.

Pasa un día y otro día, sin apenas variedad, y en todos ellos damos gracias a Dios por tanto bien que nos concede.

Pero pasarán los días y seguirán pasando, pasando y se harán mayores. ¿Qué suerte les favorecerá? ¿Disfrutaré siempre de ellos o se los llevará la corriente de la vida?

Ahora me considero tan satisfecha y feliz que quisiera plantarme aquí, haciendo parar el reloj de los tiempos, como Josué paró el sol; como los discípulos de Jesús en el monte Tabor, que absortos por la dicha querían quedarse allí, inmovilizándolo el tiempo. Así lo quisiera yo cuando miro a mis hijos dormidos como dos angelitos. ¡Estoy viviendo tan a gusto!

R. S. S.

te antelación, de las interrupciones que hubieran de hacerse en el suministro del fluido, motivos y duración prevista. Partiendo, claro está, de la base de que se tratará en cada caso de circunstancias excepcionales que obliguen al corte, y de que se ponen en juego todos los medios para que estas interrupciones no se prodiguen excesivamente.

Terminaremos dando las gracias a la compañía suministradora por la atención que preste a esta queja y esta solicitud, y poniendo a su disposición nuestras páginas para que a través de ellas puedan dar al pueblo de Elda, no sólo los avisos de que ya se ha hecho mención, sino también las notas, aclaraciones o explicaciones que juzguen pertinentes.

VALLE DE ELDA

VICHYS

VICHYS

SELECTAS FANTASIAS

ULTIMAS NOVEDADES

AGUSTIN PLANELLES

PLAZA R. N. S., 11

CENTRO

Excursionista Eldense



Como estaba anunciada y a pesar de las inclemencias del tiempo, los días 6 y 7 (sábado y domingo), tuvo lugar la Acampada de Invierno, en el paraje denominado «Peña Badá», con la asistencia de un numeroso grupo de socios y simpatizantes.

No hay palabras suficientes para elogiar la vocación, el entusiasmo y el cariño de todos cuantos asistieron, desafiando el viento y la lluvia.

Al frente de varios miembros de la Junta, el sábado a las cinco de la tarde, salió el primer grupo, y antes de anoecer, el campamento estaba debidamente instalado y organizado el orden de las actividades.

El fuego de Campamento resultó simpático y ameno, por la intervención de varios asistentes. El delegado-vocal de cultura, dio una pequeña charla sobre la hermandad de los excursionistas, fuera y dentro de las actividades del Centro, poniendo de relieve la necesidad de que los excursionistas se superen en el orden moral e intelectual hasta el grado máximo. Seguidamente se cantaron canciones populares, se recitaron poe-

sías y se contaron anécdotas y chistes graciosos.

El domingo día 7 por la mañana y al frente del delegado de Espeleología se procedió al descenso de la sima. A las doce se organizaron las típicas cucañas, donde la juventud tuvo ocasión de demostrar sus graciosas intervenciones. A las dos se celebró el almuerzo, en un ambiente de profunda camaradería.

A las tres de la tarde, se celebró la charla-coloquio con el tema «Espeleología y Relaciones humanas», intervinieron varios miembros del Centro y poniendo una nota de cultura en el ambiente, que demostró la importancia que nuestro Centro tiene en el ambiente juvenil.

La juventud encuentra en el Centro Excursionista base donde desarrollar sus múltiples aficiones, tales como: Fotografía, cine «amateur», montañismo, alpinismo, espeleología, etc. Toda manifestación de cultura, encuentra en nuestro Centro el sitio adecuado. Por ello, queremos hacer un llamamiento a la juventud en esta nueva etapa del Centro Excursionista Eldense.

Vocal de Cultura

Tiros desde la general

(Viene de la última pág.)

Sabemos que Educación y Descanso de Elda está organizando, en colaboración con el grupo ciclista local, una gran prueba para el día de San José.

También nos hemos enterado de que piensan formar un equipo de fútbol para participar en la copa San Pedro.

Lo de las dimisiones de los señores Gras y Alonso ya lo sabéis todos y también que sus puestos no se han cubierto por declinarlos los que han sido solicitados. Cuidado que se está sembrando un precedente. Y por mal que lo hayan podido hacer, no se puede desdeñar a los que se rascan el bolsillo. Que de esos van quedando pocos.

Es importante hacer saber que los dimitidos no se apartan de su responsabilidad económica. Es decir, que en lo económico siguen al ple del cañón.

Aparte del presidente, el que está al frente del club

VALLE DE ELDA

es don José Castaño, para los amigos Joselín.

Dado que el equipo «va a más», las peñas están más animadas, como todos en general. Ahora lo que faltan son entusiastas y deportistas. Habladores y trastos viejos...

Y ya no hay más que decirnos esta semana, sino que no le faltará nuestro aliento al equipo ni en la derrota ni en la victoria. Y con nosotros debes estar tú, amigo lector.

Mañana a Alicante, a La Viña, a la vendimia de los dos positivos.

COMO LOS VI ACTUAR LOS JUZGO

Bellido	Mal
Albert	Mal pero voluntarioso
Andrés	Bien
Germi	Regular
Bartolo	Sobresaliente
Grande	Notable
Maciá	Regular
Collado	Aprobado
Sánchez	Aprobado
Monóvar	Notable
Asterio	Sobresaliente

CARPINTERO

BALONMANO

El Pizarro, derrotado

El pasado domingo y sobre un terreno totalmente embarrado, en muy malas condiciones, se enfrentaron nuestro Pizarro y el Sabadell, en torneo correspondiente a la División de Honor; con el beneplácito del árbitro madrileño señor Latieque —que dicho sea de paso el día anterior no se portó nada bien en Alicante— los arlequinados sabadellenses, que hicieron gala de una repetición de peculiar «deportividad», ya demostrada en el encuentro de primera vuelta, salieron vencedores por 10 a 8.

A las absurdas decisiones y falta de autoridad de dicho señor, como ocurriera en la capital, podríamos añadir manifiesta parcialidad hacia los sabadellenses y su claro deseo de sólo ver faltas en un conjunto que con su entusiasmo se hubiera bastado para salir triunfador. Pero no quiso el madrileño que los nuestros gustaran las mieles de su primer triunfo, nunca más merecido que en esta ocasión.

El Pizarro, en cuyos nombres todavía perduraban las desconsideraciones de que fueron objeto en Sabadell, no se olvidó de aquello y quizás esto le perjudicara. El encuentro se hubiera desarrollado sin novedad, pero todo fue adelantarse los nuestros en el marcador y comenzar los de la ciudad de los paños una serie de marrullerías y

brusquedades que los exaperró, ya que a Julián había ocasiones en que tres contrarios le marcaban implacablemente.

Finalizó el primer tiempo con el tanteo de 7 a 3, favorable al Sabadell: en los comienzos del segundo, el Pizarro comenzó a acortar distancia y aunque en los últimos momentos realizó un sprint magnífico no pudo lograr ese triunfo que tanto mereciera y que sólo el calamitoso arbitraje impidió.

Las alineaciones y goleadores fueron: por el Sabadell, Redorta, García (1), Torreallas (3), uno de penalty y otro malogrado; Bru (2), Ramón (4), Serra, Bosch y Benasco. Por el Pizarro: Vicen, Pepe, Ramón, Sócrates (1), Paco, Julián (6), Kike (1), Gerardo y Gómez.

Hoy, sábado, se enfrentarán los nuestros en Madrid contra el Atlético, y mañana, domingo, contra el Bressel.

Se vende

SOLAR

121 metros cuadrados, situado en la calle de Donoso Cortés

Razón: Giles, 4, 2.º

A malos tiempos... mejores precios. Muebles a su gusto y capricho con facilidades y garantizados. De la fábrica a su casa. Vigile Vd. su fabricación. Esto se hace en Elda.

Independencia, 6 MUEBLES PEDRO LOPEZ

Garantizados por ser de calidad.
Todos los estilos.
Sin mediadores que encarecen.



Las mejores vajillas

CRISTALERIAS LAMPARAS

Y ARTICULOS DE REGALO

Establecimientos CANO

Generalísimo, 18

ELDA

Teléfono 945

El estado de la "ciegüecita"

El pasado día 2 de febrero fue llevada nuevamente a reconocimiento médico la niña María del Carmen Castro, nuestra «ciegüecita de La Torreta», y con ella otros dos enfermos más.

La niña ha mejorado algo, pero el proceso es lentísimo; todo lo daremos por bueno si al final se consigue la anhelada curación. Si Dios quiere, esto será posible a base de continuar el tratamiento. Y ésta es la cuestión: La mayor parte del dinero recaudado por los donativos hechos se ha invertido en proporcionarle la sobrealimentación que requiere, por prescripción facultativa. Desde la última entrega que nos hizo don Francisco Rivas Rubio, (4.200 pesetas), sólo se han recibido unas cuantas pequeñas dádivas. Sobre este particular queremos hacer constar que únicamente el personal del Instituto de Previsión mantiene mensualmente su firme limosna.

Es de lamentar que aquella iniciativa de recaudar una peseta al mes por obrero se olvidase tan pronto, y que en cada fábrica no haya un amigo que se encargue de organizar la recaudación.

A partir de este momento, la medicación y sobrealimentación de la pequeña correrán a cargo de las damas catequistas, con lo recaudado en el festival benéfico que dedicaron a tal fin. Nosotros, los corresponsales de Prensa y Radio, pensamos organizar otro festival en fecha próxima, que ya oportunamente anunciaremos.

Ya sabemos que en Elda hay muchas cosas y muchos casos a los que atender, pero éste no podemos abandonar lo ahora; se trata de una pequeña y linda niña huérfana y ciega, que puede y debe recuperar la vista, si ello es factible. Sería una cobardía abandonar el caso; pero esto no ocurrirá si Dios nos da salud.

Esperamos, pues, vuestra ayuda, la ayuda de todos los eldenses: un pequeño sacrificio, casi insignificante para cada uno, puede suponer mu-chísimo para la niña.

Damos las gracias, por la ayuda prestada, a don José Castaño y don Joaquín Romero, así como a don Angel Payá, que han hecho posible el viaje.

Los donativos pueden ser entregados a cualquiera de los corresponsales de Prensa y Radio.

COLOMBICULTURA

El palomo «Menos», del señor Milán, de Elda, ganador del I Concurso Interprovincial de Jumilla

El pasado domingo se celebró en Jumilla el I Concurso interprovincial de Palomos deportivos, en el cual participaron colombicultores de las provincias de Alicante, Albacete y Murcia.

El primer premio, Copa de la Federación Alicantina, fue conquistado por el palomo «Menos», propiedad de don Francisco Milán, de Elda.

Con este nuevo éxito, la colombicultura eldense, que tantos trofeos provinciales y regionales ha conseguido, se consagra como una de las más destacadas de la región, por lo que expresamos nuestra más cordial enhorabuena a cuantos paisanos dedican sus ocios a este apasionante deporte.

COMPRARIA

LAMBRETTA

de ocasión - Pago al contado

Razón: Esta Redacción

COMERCIAL ATHENEUM, S. A.

DISTRIBUCION GENERAL DE PUBLICACIONES

Revistas para Calzado y Mar: quinería

SUSCRIPCIONES:

Ars Sutoria

Novus

Hic

Wiener Schuhkunst

Independant Franc Parleur

Die Modische Tasche

Ganterie

Marroquinerie et Voyage

Footwear

Y cualquier otra Revista para estas Industrias

R-presentante para la provincia:

H. NAVARRO VILLAPLANA

Calle L. Pardines, 11 P E T R E L Teléfono 113



ESCANDALO EN EL CINE MA CERVANTES.—Muchas veces y durante la proyección de una película queda ésta en suspenso por motivos de averías en la misma o en la máquina proyectora, pero esto ocurre una vez o dos como máximo. Pero en la sesión del pasado domingo en el cine Cervantes se pasó de la raya. Nada menos que ocho veces consecutivas quedó cortada la proyección, motivando gran malestar entre el público de la sala. Por estas líneas rogamos a la empresa que examine las películas antes de proyectarlas y así si ofrecen algunas deficiencias puedan ser cambiadas por otras copias y si es debido a mal funcionamiento del proyector, quede suspendida la sesión. Así se evitarán irritaciones y disgustos a los espectadores.

¡ALBRICIAS!—Nuestro Centro Excursionista queriendo dar una satisfacción a más asociados, ha pensado en el resurgimiento de la olvidada «Rondalla Petrelense», que tanto nos deleitaba hace unos años con sus rondas y en algunas ocasiones, con sus conciertos en el teatro o emisoras provinciales. Por estas líneas invitamos a todos aquellos que posean un instrumento bien arrumbado en el desván o colgado en la pared como cosa decorativa, se asocien a la nueva rondalla y contribuyan con nosotros a que la música de cuerda no quede en el olvido.

DEPORTIVAS.—Gran jornada la del pasado domingo para los baloncestistas petreleses.

La Academia tras un gran alarde de juego y táctica consiguió en Monóvar un brillante triunfo por 28-15 puntos.

El Offiusa logró la victoria sobre el C. B. de Elda, tras un partido pésimo por ambas partes, por 23-21 puntos.

El San Fernando, sin hacer

gran gala de juego por causa de la lluvia, logró una brillante y merecida victoria sobre el Real Alcodiam de Alcoy por 50-24 puntos. Victoria que le acerca más todavía a la cabeza de la clasificación. Se alinearon y marcaron: Pellín (3). Poveda (4), Maestre (3), Cerda I (25), Verdú (13), Tinín (2), Jacobo y Piqueres. Por los alcoyanos nos gustaron Momo y Casasempere.—LUIS VERA FOVEDA

DE SOIEDAD

El pasado domingo y en nuestra parroquial iglesia celebraron sus bodas de plata los consortes de esta villa don Luis Vera Brotóns y doña Remedios Poveda García. Nuestra felicitación por haber cumplido felizmente los 25 años de matrimonio y nuestros más sinceros deseos de que cumplan con toda felicidad sus bodas de oro.

Conatos de humor

¿Qué le ocurre al comercio, doña Juliana?

¿Es que tira la casa por la ventana?

¿Es que vuelven los tiempos?

que por cuatro pesetas nos dan zapatos?

¿Es que acaso por magia surgen retales para que nos vistamos por dos reales?

Yo no se si es que hay

después de Enero,

o es que cesan las ventas y no hay dinero

o que con propagandas altisonantes van buscando «su agosto» los comerciantes.

Bien que en las baratijas cunda la fiebre, pero que no nos metan gato por liebre...

FRANCISCO TETILLA

Academia de Don Juan Madrona

Han empezado a funcionar en este Centro las clases nocturnas de Cultura general y Contabilidad, para ambos sexos

Para clases particulares a domicilio, pueden informarse en el mismo Centro

General Moscardó, 52

ELDA

Noticiario deportivo DE ACTUALIDAD

Renovado entusiasmo entre la afición eldense

El pasado miércoles, día diez, se reunió en sesión extraordinaria la junta directiva de la Peña Pro-Ayuda al C. D. Eldense. Los reunidos trataron en especial de la ac-

antedicha cantidad, y con ella su adhesión más entusiasta hacia los colores del Club y su junta directiva. El señor Castaño les dio las gracias en nombre de la junta directiva del club y suyo propio, pidiéndoles su colaboración, de la que están necesitados. Le fue ofrecida incondicionalmente y se estudia la manera de recaudar lo posible para enjugar el déficit. En medio de una gran armonía, terminó la entrevista, que cabe esperar abrirá un amplio crédito a posibilidades futuras de una mejor marcha y entendimiento entre la familia deportiva eldense. Manifestamos nuestra aprobación y sincera alegría y damos las gracias a las peñas eldenses por su invitación en bien de nuestra importante misión informativa. Parece ser que el señor Esteve, presidente de la Peña Jardín de Castelar, ha aceptado el cargo de vicepresidente, actualmente vacante por la dimisión del anterior, señor Gras. La semana próxima celebraremos una entrevista con don José Castaño, la que publicaremos en este semanario, así como con un peñista caracterizado.

Sección patrocinada por
gentileza de la firma
**UNION DE
TRANSPORTES, S. A.**

tual situación del Club con respecto a la marcha de la competición y acordaron por unanimidad apoyar al club con todos los medios a su alcance. Para ello se entregaría a la actual directiva una cantidad inicial de cinco mil pesetas para el pago de primas por el empate de Alicante y con el sobrante se amortizará una deuda atrasada. Además, el importe del desplazamiento de la pasada semana, así como los que restan de temporada, serán de cuenta de la Peña. Y no sólo fue esto, sino que el ambiente fue gratísimo y entusiasta, renaciendo la esperanza para un inmediato futuro. Se expusieron criterios para paliar en lo posible el actual déficit, cuyas noticias daremos a nuestros lectores en su día.

Al día siguiente, una comisión formada por los señores García, Almodóvar, Requena, Mira y Diego y al frente, su presidente, señor Ortiz, se entrevistaron con el actual vicepresidente, señor Castaño, al que hicieron entrega de la

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.



Les recuerda sus diarios servicios por
carretera entre

BARCELONA
Nápoles, 83
Tel. 266868

VALENCIA
Burriana, 32
Tel. 277505

ELDA
Gra'l. Varela, 14
Teléfono 99

La jornada de mañana

HERCULES - Eldense
LORCA - Novelda
CIEZA - Alicante
ALBACETE - Aguilas
IMPERIAL - Almoradí
Villajoyosa - ORIHUELA
Cartagenera - Crevillente
RAYO IBENSE - Callosa

Jornada intrascendente de mañana. Partidos cómodos para los propietarios excepto en Villajoyosa y Cartagena, donde creemos que Orihuela y Crevillente sacarán algún punto, los de Los Arcos por jugar ante el colista irremediable y haber sufrido una fuerte derrota a domicilio en la jornada anterior y los crevillentes porque llevan una racha triunfal con moral suficiente para ir abatiendo cuantos obstáculos se oponen a su clasificación. Por lo demás, únicamente nos interesa el partido de La Viña, en la cual no creemos que el Eldense saque nada positivo, pese al buen momento que manifiesta, que de haber ocurrido al principio de la Liga no tendríamos ahora esta situación totalmente gris y sin aspiraciones. El Hércules, sin convenecer a sus seguidores, que quieren ver en él al seguro e indiscutible Segunda División que fue, va acumulando pun-

tos y más puntos y venciendo dentro o fuera, y no habiendo perdido más que un encuentro de los 22 que lleva disputados. Nada nos agrada más que un triunfo eldense en La Viña, pensando únicamente en la rivalidad deportiva, puesto que al Eldense no le hacen falta para nada los puntos, pero nos conformaremos con una buena actuación azulgrana ante el indiscutible campeón.

F. C.

TROFEO DEPORTIVO

En los partidos jugados últimamente por el C. D. Eldense con favorable resultado han destacado los siguientes jugadores:

ELDENSE-RAYO IBENSE:
Germi (2) y Grande.

ALICANTE-ELDENSE: (Bar-
tolo (2), Asterio y Grande.

Con lo cual la clasificación queda de esta manera:

Bellido y Andrés, 10 puntos.

Bartolo y Germi, 8
Hernández, Sánchez y Grande, 5.

Collado, 4.
Fustero, 3.

Cremares, Bonilla y Cedrés, 2.

Albert, Doris, Gorio, Maciá, Monóvar y Asterio, 1.



CAMPEONATO LOCAL DE VETERANOS 1960. A beneficio del impedido Sr. Bruno Juvenil C. F., 2; San Crispin C. de F., 2.

C. D. Europa, 3; Aguila Eldense, 3.

PARTIDOS AMISTOSOS

Frontera B., 5; Elda C. F. (Juv.), 0.

Viña C. D., 3; San Crispiniano, 2.

Molinense C. F., 7; Juvenil Eldense, 0.

At. Vergel, 4; Iberia C. F., 0. San Francisco 1; Trinquete J., 2.

NOTAS DEPORTIVAS

Ha quedado constituida la nueva junta directiva del Elda C. F., que ha de regir los destinos del Club para el ejercicio de 1960.

PRESIDENTES DE HONOR

Don José Ortín Bañón; don Eloy Pastor González; don José Luis Bellot Galiana.

PRESIDENTE PRIMERO

Don Joaquín Pérez Perales.

PRESIDENTE

Don Sebastián Andreo Costa.

VICEPRESIDENTE PRIMERO

Don Viriato Pérez Casas.

VICEPRESIDENTE

Don Juan Delicado Delicado.

SECRETARIO TECNICO

Don Ramón Hernández Alfonso.

TESORERO

Don Salvador Gran Amat.

CONTADOR

Don Vicente Pradas Galdón.

DELEGADOS VOCALES

Don Jacinto Sáez Pérez; don Antonio Rosas Guijarro; don Luis Hernández Alfonso; don Manuel Hernández Alfonso; don Miguel Valiente Olaya; don José Rodenas Verdú; don Francisco Monzo Pérez.

H. ALFONSO

21) Alicante, 3 - Eldense, 3

(Resultado de la primera vuelta: Eldense, 0; Alicante, 1).

ALICANTE: Hernando; Boix, Campaneta, Ortiz; Manzano, Serrano I; Juanjo, Pérez Segura, Torres, Souto y Serrano II.

ELDENSE: Bellido; Albe t, Andrés, Germi; Grande, Bartolo; Maciá, Collado, Sánchez, Asterio y Monóvar.

Excelente encuentro del Eldense en el Estadio Bardin, donde estuvo a punto de conseguir los dos puntos en litigio, al estar con un 2-3 a su favor hasta ocho minutos antes del final. La línea media Bartolo Grande realizó un gran partido, dominando el centro y empujando una y otra vez a su delantera lo que explica la facilidad goleadora de ésta. En cambio, las defensas no estuvieron a la debida altura, pues encajaron tres goles aunque evitaron muchos más, ya que la ofensiva celeste fue peligrosa y tenaz. Abrió el marcador el Alicante con un gol de Pérez Segura a los cinco minutos. Veinticinco minutos después empató Asterio, persistiendo la igualdad hasta siete minutos después, en que nuevamente se adelantó el Alicante con otro gol de Torres. En la segunda parte el Eldense dominó más, empatando de nuevo Maciá a los once minutos y adelantándose el Eldense con un excelente gol de Sánchez a los veinticinco minutos. El 2-3 a favor de los azulgranas continuó hasta el minuto treinta y siete, en que Torres consiguió el empate definitivo, resultado con el cual terminó el encuentro. El árbitro, señor Martínez Hurtado, bien.

OTROS RESULTADOS: Águilas, 5; Cieza, 1. Almoradí, 3; Albacete, 1. Orihuela, 4; Imperial, 5. Creyillente 6; Villajoyosa, 1. Novelda, 4; Cartagena, 1. Callosa, 2; Lorca, 0. Rayo Ibense, 3. Hércules, 4.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Hércules	22	16	5	1	55	14	37	+17
2 Creyillente	21	13	5	3	46	27	31	+11
3 Imperial	21	12	5	4	44	26	29	+7
4 Albacete	21	13	2	6	44	17	28	+6
5 Alicante	21	9	5	7	40	26	23	+1
6 Lorca	21	8	7	6	31	32	23	+3
7 Orihuela	20	9	4	7	36	33	22	+2
8 ELDENSE	21	9	3	9	37	31	21	-1
9 Cieza	21	8	5	8	35	32	21	-1
10 Rayo Ibense	20	9	2	9	32	38	20	=0
11 Cartagena	20	5	7	8	38	32	17	-1
12 Novelda	21	7	3	11	26	42	17	-3
13 Callosa	22	5	4	13	32	59	14	-8
14 Águilas	20	5	3	12	27	50	13	-9
15 Almoradí	20	4	3	13	27	46	11	-11
16 Villajoyosa.	21	2	3	16	19	62	7	-13

18) U. D. Elda, 1 - Jumilla, 1

Un mal arbitraje del señor Salas y la deficiente actuación del equipo eldense han arrebatado un punto más a éste, mermando con ello sus posibilidades de clasificación. La primera parte concluyó con empate a cero tantos y a los dos minutos de la segunda marcó Carlos el gol blanco, empatando el Jumilla a los treinta y ocho minutos por medio de Jorge. El Jumilla demostró merecer el destacado lugar que ocupa.

CLASIFICACION: Se sitúa en el lugar séptimo con 19 más 3. En cabeza el Abarán con 28 más 10 y el Jumilla con 27 más 9.



El partido de Bardin fue de color azulgrana, emborronado por el color y actuación del aborrecible hombre del sibato.

¿Quién dijo que el Eldense no valía? Lo digo porque los mismos que le negaban el pan y el agua le conceptúan

Industrial Taconera Eldense

de otra manera en cuanto obtiene el más mínimo triunfo. Y es que entre lo mal que se ha hecho, la poca suerte, y los muchos políticos...

La lección a domicilio al Alicante fue a cambio de uno positivo. El otro nos lo guarda el Hércules, y otro más también... si repiten el encuentro.

Leemos en las columnas de un semanario alicantino que el partido fue mediocre y el árbitro bueno. Bueno fue para vosotros, queridos compañeros. En cuanto a la mediocridad del encuentro no la vi por ninguna parte. Porque ganar a once jugadores vestidos de azul y dos más de negro no es tarea fácil.

En el intermedio del partido tomamos unas copitas de coñac para combatir el frío y celebrar el éxito que se vislumbraba. El puro lo dejamos para La Viña, junto a otro coñac. Y es que hay que celebrar las solemnidades. Por que esperamos poder hacerlo. ¿No es eso, muchachos?

Los detractores de Asterio no tuvieron ocasión de hacerlo. En cambio, la crítica lo destacó, así como los espectadores.

Cuando el árbitro tocó el final del encuentro, nuestro buen amigo Calvo —secretario del Alicante— lanzó un suspiro. No era para menos, pues aún se quedaba un punto.

No te enfades, Bellido, si éste lo empataste, otros los has ganado tú solo. Además,

Tacón ITE de tapa recambiable

mañana puedes y debes rectificar. Y no dudamos que lo harás. Ahí va mi aplauso por adelantado.

Bartolo-Grande o el asombro de Bardin. Y es que es muy grande el ídem y también Bartolo. ¿Verdad que sí, señor Calvo?

Maciá juega bien, pero baila demasiado sin tocar la pelota, y además se lanza al suelo demasiadas veces. Rectifica, muchacho, por tu bien y el nuestro.

Y a propósito: ¿dónde está Bonilla?

Esta tarde se las entenderán en el Parque el San Crispín y el San Antón. El vencedor será el finalista, que juntamente con el Juvenil disputarán el último encuentro de la copa el día de San José. Por interesante y por su caritativo fin, esta tarde en el Parque nos veremos.

Se ruega a los «enterados» —aunque sean directivos— que en los intermedios de los encuentros no entren a

Tacón ITE de tapa recambiable

la caseta a aconsejar. Para eso se basta Pepico, al que no dan reposo ni descanso. Lo nuestro es animar y callar.

Campaneta demostró sus dotes y lució sus tacos. Con deciros que Germi a su lado es un parvulillo.

El centro delantero del Madrid, Arbieta, que está en la lista de mi block como posible para que el año próximo viniese al Deportivo, ya no podrá venir, porque se lo ha llevado el Murcia. Le ha

Industrial Taconera Eldense

quitado el puesto a Mundo y Muntaner. Y no lo siento por éste solo, porque me quedan más y también se los llevarán. Y si no, ya lo veréis.

La Unión empató con el Jumilla... y otro arbitraje insoportable... Y van...

Los blanquillos no se desaniman ni mucho menos. Y mañana lo demostrarán frente al Torre Vieja. Ojo a su delantero, del que hay buenas referencias.

Como ya os dije, Carlos de Butó en el equipo blanquillo y marcó el gol eldense. Buen comienzo y le deseamos mejor suerte.

Nuestros balonmanistas volvieron a jugar y a perder... por no perder la costumbre. Mañana se enfrentarán al Atlético de Madrid en la capital.

(Continúa en SEPTIMA pág.)

PERNIPLX

Pernitos de plástico para el calzado (Patentado)
APARATO ESCALADOR «MANERO»
(Patente 173219)

J. Coronel, 32 - Tel. 856

ELDA



edacción y Administración:

General Moscardó, 1
Teléfonos 300 y 504

Suscripción Trimestral, 25;
Semestral, 50; Anual, 100